

Economía social para los futuros jóvenes empresarios

CEPES Andalucía impartirá un curso formativo los próximos 12 y 13 de junio en el Centro de Actividades Náuticas



Juan Francisco Ibáñez y Anabel Mateos, en la presentación.

A. MARTÍN

Alberto M. Molina / ALMERÍA

El autoempleo y la cultura empresarial emprendedora se presenta como una de las principales vías para intentar salir de la actual crisis financiera. Desde la Junta de Andalucía, a través del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) han organizado en colaboración con la Confederación de Entidades para la Economía

Social de Andalucía (CEPES), un curso formativo en el que se persigue dar a los jóvenes las herramientas necesarias para que emprendan "un empleo distinto, fomentando el autoempleo, mediante las posibilidades que otorga la economía social", según ha anunciado la coordinadora del IAJ, Anabel Mateos.

Dar a conocer este modelo empresarial es, para Juan Fran-

cisco Ibáñez, delegado de CEPES en Almería, "algo vital para encontrar solución empresarial para los jóvenes".

Pese a tener una prolongada vida, la economía social se presenta como una solución muy útil para emprender un proyecto empresarial. Un conglomerado de empresas de carácter mercantil, que prestan servicios de toda índole y en todos los sectores, que se distinguen del resto de empresas en que "el corazón de nuestras empresas son las personas y no son mero instrumento del dinero que ponen unos accionistas", como afirma Juan Francisco Ibáñez.

El curso, que se impartirá los días 12 y 13 de junio, está organizado en varias sesiones, que se celebrarán en el Centro de Actividades Náuticas, en las que especialistas en Economía Social expondrán a los quince participantes sus experiencias como emprendedores y, más en concreto, en este sector que, según Ibáñez, "no encuentra su corazón en la ganancia desmedida, sino en el servicio prestado a la sociedad".

Pueblos alejados de grandes capitales y en zonas de difícil acceso, como las montañas, han encontrado en la actualidad en la economía social, un medio para reactivar su actividad económica.

Según el delegado de CEPES en Almería, "las empresas de economía social son el primer pilar económico de la provincia" ya que "ha sabido elaborar un proyecto que supera lo tradicional".